

6年生を送る会



お世話になった6年生に感謝の気持ちをこめて、「6年生を送る会」を3月10日（木）に行いました。

新型コロナウイルス感染症防止のため、Microsoft Teams を使って各教室で行いました。5年生が企画や進行を行い、1～5年生が学年ごとに、6年生に楽しんでもらえる出し物を考えました。6年生もとても楽しそうに参加していました。「思い出のアルバム」では、あどけない1年生や2年生のころの写真を見て大いに盛り上がりました。お世話になった先生方からのメッセージにも大喜びしていました。6年生からものお礼のダンスが披露されました。各学年からは、心のこもったプレゼントも手渡されました。6年生からは、手作りのタッセル（カーテン止め）が各学年に贈られました。

昼休みには、たてわり班で、お別れ会をしました。班ごとにおにごっこやドッジボールなどで、元気いっぱい遊びました。一緒に遊ぶのは、これで最後になりましたが、楽しい思い出がまた一つ増えました。

準備を中心になって進めてくれた5年生のみなさん、ありがとうございました。

6年生のみなさん、残り少ない豊南小での時間を大切に過ごし、思い残すことなく卒業式の日を迎えられるようにしましょう。



お世話になりました



3月10日（木）の下校時に、通学班ごとに「6年生が中心になって、「こども110番の家」を訪問し、お礼の気持ちを伝えました。子どもたちが育てた花鉢もプレゼントしました。見守っていただき、ありがとうございました。

